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Winter-Entertainment und Lifestyle in Ischgl 

Ischgl bietet im Winter nicht nur ein erstklassiges Skigebiet, sondern auch ein umfassendes 

Angebot an Unterhaltung und gehobenem Lifestyle. Der Ort ist bekannt für seine Kombination 

aus Wintersport, exklusiven Events, Gourmetrestaurants und Après Ski, die jedem Besucher ein 

unvergessliches Erlebnis bieten. 

Konzerte und Events 

Ischgl veranstaltet das ganze Jahr über hochkarätige Events, besonders im Winter ist die Region ein 

kultureller Hotspot. Zu den größten Veranstaltungen gehören die Top of the Mountain Konzerte, die 

bei Saisoneröffnung und -abschluss internationale Stars auf die Bühne bringen. Diese Konzerte, die in 

2.300 Metern Höhe auf der Ischgl Stage auf der Idalp stattfinden, bieten eine spektakuläre 

Kombination aus Musik und Alpenpanorama. Stars wie Elton John, Robbie Williams und die Black 

Eyed Peas haben in der Vergangenheit vor Tausenden von Skifahrern und Musikfans gespielt. 

Ein weiteres Highlight ist das Spring Blanc, eine Veranstaltungsreihe im April, bei der 

Frühlingsskifahren und Konzerte kombiniert werden. Diese Eventreihe richtet sich an Skifahrer, die die 

letzten Tage der Saison in Ischgl mit Musik und Sonne genießen möchten. Teil davon sind das Top of 

the Mountain Spring, Easter und Closing Concert, sowie kulinarische Highlights wie der sun.downer, 

grenzenlos.kulinarisch und das dine.around.  

Silvretta Therme – Wellness und Entspannung 

Ein besonders luxuriöses Wellness-Angebot in Ischgl stellt die 2022 eröffnete Silvretta Therme dar. 

Der Wellnessbereich umfasst eine Wasserfläche von 1.000 m² mit Innen- und Außenpools, 

Kinderbecken, Sportbecken und mehr. Das Highlight ist der beheizte Außenpool mit Poolbar und 

Panoramablick auf die umliegenden Alpen. Der Saunabereich der Therme bietet auf 1.500 m² acht 

verschiedene Saunen und Dampfbäder, Außenbecken, Schneegrotte, Saunagarten sowie moderne 

Ruhezonen. Zwei zu österreichischen Aufgussmeistern gekürte Saunameistern und hausgemachte 

Aufgüsse runden das Angebot ab. 

Neben den klassischen Wellnessanwendungen und einem Private Spa hat die Therme auch ein 

modernes Fitnessstudio, in dem Gäste sich sportlich betätigen können und eine 

Physiotherapiepraxis. Weiters bietet die Therme Platz für einen 1.300 m² großen Eislaufplatz im ersten 

Stock, und ein Veranstaltungssaal. Auch kulinarisch trumpft die Therme mit fünf Restaurant gesunde 

und hochwertige Speisen auf, die das Wohlfühlangebot ideal abrunden. 
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Exklusive Hotels und gehobene Gastronomie 

Ischgl ist bekannt für seine luxuriösen Unterkünfte, die höchsten Komfort und Service bieten. Viele 

Hotels in der Region verfügen über großzügige Wellnessbereiche, erstklassige Gastronomie und 

umfangreiche Freizeitangebote. Besonders erwähnenswert in Ischgl ist die hohe Dichte an 

Gourmetrestaurants und Haubenlokalen in der Region, einige davon sind mehrfach ausgezeichnet 

und bieten eine exquisite kulinarische Erfahrung. 

Après-Ski und Nightlife 

Ischgl hat sich als einer der führenden Après-Ski-Orte der Alpen etabliert. Nach dem Skifahren beginnt 

das gesellige Beisammensein in zahlreichen Bars und Clubs direkt im Ort. Die Atmosphäre ist geprägt 

von ausgelassener Stimmung, internationaler Musik und einer Vielzahl an 

Unterhaltungsmöglichkeiten, die bis spät in die Nacht reichen. Die Après-Ski-Kultur in Ischgl beginnt 

oft schon am frühen Nachmittag und bietet für jeden Geschmack die passende Feiermöglichkeit. Von 

traditionellen Hütten mit typischer Musik bis hin zu modernen Clubs mit DJs, die elektronische Musik 

spielen, gibt es eine große Auswahl an Unterhaltung. 

 

Weitere Informationen unter Lifestyle, Erlebnisse & Genuss | Ischgl. 
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Winter entertainment and lifestyle in Ischgl 

Ischgl not only offers a first-class ski resort in winter, but also a comprehensive range of 

entertainment and an upscale lifestyle. The resort is known for its combination of winter sports, 

exclusive events, gourmet restaurants and après-ski, offering every visitor an unforgettable 

experience. 

Concerts and events 

Ischgl organises high-calibre events all year round, and the region is a cultural hotspot in winter in 

particular. The biggest events include the Top of the Mountain Concerts, which bring international 

stars to the stage at the opening and closing of the season. These concerts, which take place at an 

altitude of 2,300 metres on the Ischgl Stage on the Idalp, offer a spectacular combination of music and 

Alpine panorama. Stars such as Elton John, Robbie Williams and the Black Eyed Peas have played in 

front of thousands of skiers and music fans in the past. 

Another highlight is Spring Blanc, a series of events in April combining spring skiing and concerts. This 

series of events is aimed at skiers who want to enjoy the last days of the season in Ischgl with music 

and sunshine. It includes the Top of the Mountain Spring, Easter and Closing Concert, as well as 

culinary highlights such as the sun.downer, grenzenlos.kulinarisch and the dine.around.  

Silvretta Therme - wellness and relaxation 

The Silvretta Therme, which will open in 2022, is a particularly luxurious wellness centre in Ischgl. The 

spa area covers an area of 1,000 m² with indoor and outdoor pools, children's pool, sports pool and 

more. The highlight is the heated outdoor pool with pool bar and panoramic views of the surrounding 

Alps. The 1,500 m² sauna area at the thermal spa offers eight different saunas and steam baths, an 

outdoor pool, snow grotto, sauna garden and modern relaxation zones. Two Austrian sauna masters 

and home-made infusions round off the offer. 

In addition to classic wellness treatments and a private spa, the thermal spa also has a modern fitness 

studio where guests can exercise and a physiotherapy practice. The thermal spa also offers space for 

a 1,300 m² ice skating rink on the first floor and an event hall. The thermal spa also boasts five 

restaurants serving healthy, high-quality food, which ideally round off the wellness programme. 

Exclusive hotels and fine dining 

Ischgl is known for its luxurious accommodation offering the highest level of comfort and service. Many 

hotels in the region have spacious wellness areas, first-class gastronomy and extensive leisure 

facilities. Particularly noteworthy in Ischgl is the high density of gourmet restaurants and award-
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winning restaurants in the region, some of which have received multiple awards and offer an exquisite 

culinary experience. 

Après-ski and nightlife 

Ischgl has established itself as one of the leading après-ski resorts in the Alps. After skiing, the 

socialising begins in numerous bars and clubs right in the village. The atmosphere is characterised by 

an exuberant atmosphere, international music and a variety of entertainment options that last late into 

the night. The après-ski culture in Ischgl often starts in the early afternoon and offers the right party 

option for every taste. From traditional lodges with typical music to modern clubs with DJs playing 

electronic music, there is a wide range of entertainment. 

 

Further information at Lifestyle & culinary delights | Ischgl. 
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